

今こそ「論語」。してみませんか

世界的に克服できない、新型コロナウイルス感染症の脅威。そして、国家による武力侵略。いったい、世界はこの先どうなっていくのでしょうか。人類はどんな方向に進んでいくのでしょうか。そんな、すっきりしない、混沌としたなかで、4月も終わろうとしています。新学期がスタートしてまもなく1か月が経とうとしています。子ども達が張り切って学校生活を送る姿が救いであり、希望でもあります。

さて、令和4年度の新見市における教育の重点施策の一つに、「論語教育」が新しく盛り込まれました。新見市の全小・中学生に、教材として「クマ先生とよむ論語」が配付され、学年に応じて「論語」に親しんでいきます。

「論語」については、学校だよりでも紹介してきましたが、前述したように先が見通せない現代社会だからこそ、偉大な先人の知恵が、今を生きる子ども達の心に、強く響いてくれるものと信じています。ご家族でも「論語」。してみませんか。



委員会活動スタート

4.5.6年生による本年度の委員会活動がスタートしました。皆張り切っています。



お知らせ

春の遠足

4月28日(木)

1~3年生
 国主神社、安田ウッド、
 上市公園
 14:30上市公園解散
 14:40(スクールバス)

4~6年生
 ゆずりは城登山
 14:30下校(バス)
 14:43(スクールバス)

雨天の場合は通常授業になります

交通安全教室

「遮断機が下りてきましたよ。」



「手を挙げて、右見て、左見て・・・」



4月26日(火)にJR新見駅、新見警察署交通課、岡山県安全安心講師団、見守りサポーター、上市駐在所から計12名の方をお迎えし、横断歩道の渡り方や踏切の渡り方を教えていただきました。

初めての1年生も真剣に、そして上手にできていましたよ。

12名の講師団



1年生を迎える会

4月22日の「1年生を迎える会」では、6年生が全校を動かす初仕事を立派に果たしました。行事の企画・運営を張り切って行った成果が表れた素敵な集会でした。



5月行事予定

1	日	
2	月	全校児童朝礼
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	花植え
13	金	集金引落日
14	土	
15	日	
16	月	発表タイム
17	火	心臓検診(1年生) 尿検査
18	水	新見市一斉弁当の日 運動会予行
19	木	読み聞かせ(3.4年生)
20	金	
21	土	運動会
22	日	
23	月	振替休業日
24	火	
25	水	移動図書館 まなび愛タイム
26	木	委員会
27	金	田植え(5,6年生)
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	プール掃除

家庭訪問・参観日お世話になりました

家庭訪問と参観日には、貴重なお時間を学校のために頂戴いたしまして、大変ありがとうございました。今後とも、学校とご家庭との連携を図り、子ども達の健やかな成長につなげていきたいと思っています。

5月に学校へお越しいただくのは、5月21日(土)の運動会、6月には参観日はなく、7月1日(金)を予定しておりますのでよろしくお願いいたします。